

投稿年月日	平成 30 年 9 月 20 日	投稿者	市内在住 男性
ご意見・ご提案 内 容	<p>【公用車の事故について】</p> <p>第 3 回市議会定例会が始まって、緊張をもって対処されると共に、100%市民のための行政であることを望むものであります。</p> <p>今回も議事の中に損害賠償の専決処分がありますね。議会度ごと提案。何でこんなに事故が多いのですか。</p> <p>「心の弛み」ではないですか。損害賠償の額を云々言うつもりはないけども、事故を 0 にしようじゃないですか。あまり事故がなくならないなら、過失割合で対処するぐらいの厳しい上司であってもらいたい。(上司自ら責任の取り方は)</p>		
回 答	<p>まずもって、今回のような事故が多発しておりますことに対してお詫び申し上げます。加えて、貴重なご意見ありがとうございます。</p> <p>現在、安全運転に対する職員の意識を高める取り組みを行っているところですが、ご指摘のとおり事故はなくなっていないのが現状です。</p> <p>市の公用車は消防車等の特殊車両及び事業用リース車を含め現在 266 台使用しており、公務で日々動いておりますが、事故を無くすよう「事故 0」という目標を持って努力してまいりたいと考えます。</p> <p>事故の防止対策として、毎年全職員を対象とし、南島原警察署のご協力をいただき安全運転講習会等を開催しているところですが、それに加えて事故防止に対する対策の検討をしてまいりたいと考えております。</p>		
担当課	管財契約課		